



Un nouvel élan pour la pratique sportive en Occitanie !

Source d'émancipation, de création de valeurs et de développement personnel, le sport constitue un pilier de notre cohésion sociale et territoriale.

La crise du COVID a mis en lumière la nécessité de la pratique sportive, notamment durant les périodes de confinement en positionnant le sport comme une activité essentielle, autorisée même lorsque les activités étaient réduites à leur strict minimum. Le sport constitue en effet un formidable outil de prévention médicale, permettant de lutter efficacement contre l'obésité, la sédentarité, le stress...mais surtout permettant à chacun d'entre nous d'être mieux préparé pour affronter les maladies. Il nous faut donc accélérer les synergies entre le milieu médical et le monde sportif, au bénéfice de nos concitoyens.

Avec la reprise de nos activités quotidiennes, nous devons également continuer à soutenir le développement de la pratique sportive en association, car il constitue un formidable moyen de lutte contre les inégalités de destin. L'intégration de tous dans la République et l'inclusion dans la citoyenneté, sont deux conséquences d'une pratique sportive intégrée dans un milieu associatif, qui fait la richesse de notre Région. Il nous appartient de soutenir nos associations de manière plus volontariste, à l'issue d'une période qui les a fortement fragilisées, en leur facilitant par exemple l'accès aux équipements sportifs dans les lycées.

Enfin, le sport constitue un outil de rayonnement de notre Région, au travers d'une part de clubs sportifs de premier plan au niveau national et européen, mais également au travers de l'accueil de grands événements sportifs, tels que le festival international des sports extrêmes et la coupe du monde de rugby en 2023. Ce sont des viviers d'emplois et de développement économique qui sont trop souvent non reconnus comme tels.

Pour réussir à faire passer l'Occitanie d'un territoire de sportifs à une Occitanie sportive, vous trouverez quelques-unes de nos propositions :

1. Faire de l'Occitanie une **terre d'accueil des grands événements sportifs**
2. Mettre à disposition des clubs sportifs professionnels une **cellule technique d'acteurs publics pour les aider dans le développement** de leurs projets immobiliers en contrepartie de la mise à disposition de ces structures pour les grands événements

Vincent
TERRAIL-NOVÈS

» Nouvel Élan pour l'Occitanie

Élections Régionales Occitanie
20 et 27 Juin 2021



3. **Ouvrir les équipements sportifs des lycées les soirs et les week-ends** pour un usage par les clubs et associations
4. Soutenir l'installation de douches dans les entreprises pour développer la pratique du sport dans le milieu professionnel
5. Poursuivre la **rénovation des équipements sportifs**, notamment pour la mise en accessibilité pour le **handisport**
6. **Favoriser l'apprentissage de la natation et la prévention des noyades dans les territoires sans équipement nautique** par le déploiement de centres aquatiques mobiles
7. **Déployer entre 2 à 5 Maison Sport Santé par département** dans le cadre du programme national

À propos de Vincent Terrail-Novès...

Maire de Balma, 3^{ème} Vice-président de Toulouse Métropole et Conseiller Régional de la Région Occitanie Pyrénées-Méditerranée, Vincent Terrail-Novès est candidat à la présidence de la Région Occitanie.

Natif de Toulouse, Vincent Terrail-Novès, 42 ans, marié et père d'une fille de 8 ans est le fils de Guy Novès, l'ancien entraîneur emblématique du Stade Toulousain et de l'équipe de France de rugby. Il est kinésithérapeute et exerce depuis plus de 20 ans auprès de personnes âgées dépendantes (en EHPAD). En 2009, il a lui-même créé un établissement d'hébergement.

Depuis 2017, il n'est membre d'aucun mouvement ni parti politique. Vincent Terrail-Novès se présente aux élections régionales qui se dérouleront les 20 et 27 juin prochains, sous la bannière Nouvel Élan pour l'Occitanie, une grande liste de rassemblement allant d'une gauche raisonnée à une droite modérée.